



FANTASÍA INVERNAL EN CANADÁ MT-41570

Desde:

\$2,609.00 USD + \$599.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Febrero: 01,;Marzo: 01, 08;Abril: 12	12-04-2025

DESTINOS: TORONTO - OTTAWA BROOK - MONT-
TREMBLANT - QUÉBEC - MONTREAL RIVER HARBOUR



 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)

Itinerario

DÍA 1. MÉXICO – TORONTO

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Toronto. Llegada al aeropuerto de Toronto, recepción y traslado a nuestro céntrico hotel. Tiempo libre, aconsejamos visitar el barrio del Entertainment, entre las calles King y Queen que en este momento es el lugar de esparcimiento nocturno más dinámico en Toronto y el lujoso barrio de Yorkville en donde están las boutiques de lujo, o visitar el Dundas Square, o ir de compras al Eaton Center. Alojamiento

DÍA 2. TORONTO- EXCURSIÓN NIAGARA FALLS

Desayuno. Visita de esta ciudad, la mayor de Canadá y capital de la provincia de Ontario: el centro financiero, el antiguo y nuevo Ayuntamiento, la avenida University con sus hospitales más importantes e instituciones tradicionales, el Parlamento provincial, el distinguido barrio Yorkville con sus tiendas elegantes, el barrio chino - segundo en importancia de Canadá. Parada fotográfica para admirar a la Torre CN, la estructura independiente más alta del hemisferio occidental con sus orgullosos 553.33 metros y que es visitada por más de 2 millones de personas cada año. Salida para la zona de Niagara. En camino haremos una parada en un viñedo para una degustación del famoso vino de hielo (ice wine). Niágara-on-the-Lake, llamado el pueblo más bonito de Ontario que fue capital del Alto Canadá a partir de 1792 y que en sus orígenes fue poblado por colonos americanos. Haremos una parada para recorrer la calle principal. Continuación a Niágara por el camino panorámico que bordea el río del mismo nombre. Allí nos esperan las majestuosas y famosas cataratas que deslumbrarán con su impresionante naturaleza y sus aguas, hielos y nieve, una de las mayores atracciones en Norteamérica. Parada en el mirador Table Rock para admirar las cataratas de cerca. Almuerzo Opcional con costo en Restaurante con vista a cataratas. Regreso a Toronto y alojamiento.

DÍA 3. TORONTO – 1000 ISLAS - OTTAWA

Desayuno. Salida temprana por la autorruta Transcanadiense hacia Ottawa. En camino recorreremos una parte de la panorámica y antigua ruta 2 atravesando la región de 1000 islas, que los indígenas llamaban "el Jardín de los Espíritus". Continuación hacia la capital del país que sorprenderá por su bella arquitectura y geografía en la margen del Río Ottawa. Al llegar comenzaremos una visita panorámica, la Catedral, la residencia del primer ministro, del Gobernador-General que representa a la Reina Elizabeth II, el Canal Rideau que se transforma en una inmensa pista de patinaje que muchos utilizan para ir a trabajar patinando. Cena opcional con costo. Alojamiento.

DÍA 4. OTTAWA - TREMBLANT

Desayuno. Salida por la zona del Outaouais, conocido por sus campos agrícolas y producción de leche. Llegada a Mont Tremblant; aquí se entremezclan paisajes de ensueño: bosques nevados, lagos congelados, ríos y montañas. Su villa, de estilo europeo, encandila con sus calles empedradas, casas de colores, tiendas boutiques, bistrós y cafés de refinado estilo francés. Tiempo libre – le recomendamos una iniciación al esquí alpino (no incluido) adaptado para personas que nunca han esquiado, ese día es un descubrimiento de uno de los deportes de invierno más practicadas en Canada. Después de haber conseguido su equipaje, sigue su instructor, que les enseñan los conocimientos básicos antes de dejarte libre. Check in en el hotel y alojamiento.

DÍA 5. TREMBLANT – QUEBEC

Salida de Tremblant pasando por los montes Laurentinos, plenos de lagos y montes cubierto de un tapiz blanco. Parada para compras en los outlets de marca. En seguida visitaremos la Cabaña de Miel de Arce Chez Dany, en donde aprenderemos sobre la preparación de este delicioso producto típico y tendremos un almuerzo de leñadores. Continuación hasta Québec. Check in en el hotel. Cena opcional con costo. Alojamiento.

DÍA 6. QUEBEC

Desayuno. Visita de ciudad más antigua del país, la ciudad amurallada, la parte alta y baja, la Plaza de Armas, la Plaza Royal. El Parlamento de la provincia, y el parco de campos de batalla. Visita de las cataratas de Montmorency. Breve tiempo libre para descubrir las románticas calles de la ciudad amurallada del Viejo Quebec. ¡Por la tarde salida para visitar el único hotel de hielo en toda América! Visita guiada de las instalaciones, incluyendo el hermoso Grand Hall, la capilla, el tobogán de hielo, las habitaciones y suites, y el Ice Bar. NOTA: para los pasajeros que duermen en el Hotel de Hielo, check in en el hotel. Regreso hasta Québec City y alojamiento.

DÍA 7. QUEBEC – MONTREAL

Desayuno. Salida para una excursión en trineo de perros. Los mushers (maestros de trineos tirados por perros) te están esperando

Incluye:

Vuelo redondo México – Toronto - Montreal – México
Traslado de llegada y de salida
Alojamiento: 7 noches como mencionado (o similar)
Servicio de 1 maleta por persona
7 desayunos en hotel (según indicado en hoteles)
Guía de idioma castellana
Transporte con vehículos según el número de pasajeros
El guía podrá ser el chofer al mismo tiempo
Comidas: 1 almuerzo típico en Cabaña de miel de arce Chez Dany
Visitas panorámicas en Toronto, Ottawa, Québec y Montreal
Actividades:
Degustación vino de hielo (ice wine) en un viñedo
Compras en outlets en las cercanías de Montreal
Paseo de iniciación en trineo de perros*
Visita de hotel de hielo*
Incluye cocktail de bienvenida
Admisión cataratas Montmorency
Impuestos y cargos de servicios no reembolsables
*excepto salida Abril 12 y condiciones permitiendo

Nota:

Al adquirir noches pre o post con el operador del circuito, el traslado de entrada y salida está incluido.

No Incluye:

IMPUESTOS DE \$599 USD POR PERSONA
Gastos personales y extras en los hoteles Propinas: (pagaderos en destino)
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-12-23 21:48:07.**